

Putin felicita a los rusos por el Día del Defensor de la Patria



Foto: Prensa Latina

La Habana, 23 feb (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, felicitó hoy a los habitantes del país por la celebración del Día del Defensor de la Patria.

«¡Queridos camaradas, amigos! Felicito a los veteranos, al personal civil de las fuerzas armadas, a todos los que han completado el servicio militar, en el Día del Defensor de la Patria», expresó en un mensaje de video.

Putin señaló que esta festividad es una de las más veneradas en Rusia, con carácter popular e involucra al pueblo en general.

El líder refirió que Rusia está orgullosa de su ejército y su marina, «de su carácter persistente e intrépido, templado en duras batallas, de su lealtad a la escuela militar rusa, de las órdenes de los grandes comandantes y de la experiencia de muchas generaciones de soldados», agregó.

«Les deseo buena salud y nuevos éxitos en beneficio de la Patria. Y, por supuesto, las más cordiales felicitaciones a sus familiares, a sus seres queridos, a quienes los aman y esperan, que son un apoyo confiable para ustedes en la vida y en servicio ¡Felices fiestas!», concluyó el presidente. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/348015-putin-felicita-a-los-rusos-por-el-dia-del-defensor-de-la-patria>



Radio Habana Cuba